

# Danksagung

*Des Menschen Seele  
Gleicht dem Wasser:  
Vom Himmel kommt es,  
Zum Himmel steigt es,  
Und wieder nieder  
Zur Erde muss es,  
Ewig wechselnd.*  
Goethe



Wir danken herzlich für die überwältigende Anteilnahme, die vielen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit, die wir in diesen schweren Tagen des Abschieds von unserem lieben

## Hans Fritschi-Debrunner

erfahren durften. Es ist schwer, einen geliebten Menschen so früh, plötzlich und unerwartet zu verlieren. Tröstend ist zu erleben, wie viel Liebe, Freundschaft, Wertschätzung und Achtung ihm entgegengebracht wurden.

Besonders danken wir der Pfarrerin Elisabeth Bürki-Huggler für den sehr persönlichen Trauergottesdienst sowie Martin Heim und Ueli von Allmen für die stimmungsvolle musikalische Begleitung. Herzlicher Dank gebührt Nadja Keiser und Jakob Sarbach für ihre berührenden Abschiedsworte in der Kirche sowie Urs Burri für den wertschätzenden Nachruf des Bildungszentrums Interlaken bzi. Dem Sigristen Werner Mosimann danken wir für seine wertvolle Arbeit rund um die Abschiedsfeier und der Pfarrerin Eva Steiner für ihre Unterstützung.

Wir danken allen Helfern für ihren raschen und mitfühlenden Einsatz und dem Bestattungsdienst Thomas Rubin für die einfühlsame Arbeit.

All die tröstenden Umarmungen, Worte und Taten, die vielen Beileidsbezeugungen in Form von Blumen und Kränzen, die persönlichen Karten und Briefe, Geschenke und grosszügigen Spenden geben uns Kraft für die Zukunft. Auch dafür danken wir von Herzen.

Allen, die Hans in seinem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und ihm die letzte Ehre erwiesen haben, möchten wir unseren Dank aussprechen.

Unterseen, im Februar 2018

Die Trauerfamilien